



---

Von: [REDACTED]

Gesendet: Mittwoch, 1. März 2023 16:33

An: BA 11 <ba11@muenchen.de>

Cc: Beschlusswesen MOR <beschlusswesen.mor@muenchen.de>; d2ba.dir <d2ba.dir@muenchen.de>; bag-nord.dir <bag-nord.dir@muenchen.de>

Betreff: BA-Antrag 4652 Olympiasee: Klare Regeln für Fuß- und Radverkehr - Wegbeschilderung ergänzen

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

der BA 11 hat am 12.10.2022 einen Antrag gestellt mit dem Ziel, die Wegbeschilderung am Olympiasee zu ergänzen, um so die Sicherheit zu erhöhen. Dieses Anliegen wird seitens der Verwaltung unterstützt, allerdings liegt die Zuständigkeit für die Beschilderung auf dem Olympiagelände bei der Olympiapark-München GmbH, es handelt sich hier um Privatgrund. Das hatten wir Ihnen in dem Antwortschreiben vom 20.06.2022 auf den ersten Antrag zu diesem Thema vom 10.05.2022 mitgeteilt. Parallel hatten wir die Olympiapark GmbH gebeten, sich mit Ihrem Anliegen auseinanderzusetzen. Wir sind jetzt erneut auf die Olympiapark GmbH zugegangen mit der Bitte, sich mit Ihnen in Verbindung zu setzen. Sollte sich da nicht zeitnah ein Kontakt ergeben, können Sie gerne einfach per mail auf mich zukommen, dann würde ich versuchen, Sie zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

---

Landeshauptstadt München  
Mobilitätsreferat  
Verkehrs- und Bezirksmanagement (MOR-GB2)  
Bezirksmanagement und Projektentwicklung  
Bezirk Nord-West